

CULTURA

AAL8179 5936

LA EPOCA, Sábado 21 de marzo de 1992. 31

La española autora de "Cómo ser mujer..." estará 48 horas en el país

Carmen Rico-Godoy prepara un viaje relámpago a Chile

A la izquierda, la portada de su último libro. Carmen Rico-Godoy vendrá a Chile sólo por dos días.



ALEJANDRA GAJARDO
or sólo 48 horas visitará Chile Carmen Rico-Godoy, autora del celebrado y controvertido libro *Cómo ser mujer y no morir en el intento*.

La escritora y periodista española llegará el 8 de abril, para abandonar Chile el 10 con rumbo a Argentina para visitar la Feria del Libro de Buenos Aires. Su llegada a Santiago se enmarca dentro de una gira promocional que realiza por diversos países, con motivo de la aparición de su segundo libro, *Cómo ser infeliz y disfrutarlo*, que, al igual que el primero, será publicado en Chile por Editorial Plaza.

El nuevo libro de Carmen Rico-Godoy tiene como protagonista a Carmen, que representa a "todas las mujeres, mientras no se demuestre lo contrario".

—¿Te gustas la mitad del mundo

en programas de báscula finos para gustar a los hombres? ¿Tienes dificultades para salir sola al cine o a un café? ¿Dilectas la tele más mala, llegar a casa porque te aterriza la soledad?... pregunta en la contraportada a las lectoras.

Luego advierte que un marido que desaparece, las obligaciones profesionales y la guerra abierta contra los recuerdos y la melancolía son el marco de estos sencillos episodios:

—En contra de lo que muchos creen, ser infeliz no es una desgracia. Aprende a disfrutar de tu recién conquistada infelicidad—.

Cómo ser mujer... tenía una presentación no muy diferente: después de afirmar que a las mujeres las han estafado, preguntaba: "(Te sientes culpable si no manejas con la misma habilidad el ordenador personal y el carrito de las compras? ¿Crees que una

pequeña ausencia de tu casa sorprendería una colisión de tremendas consecuencias? ¿Pierdes el mismo tiempo en leer las instrucciones de tu guante auxiliarito que en preparar los informes para la previa reunión de trabajo?)

Luego de todas estas consultas, consolaba:

—Habrá buenas. En ese libro encontrarás respuestas a muchos de tus misteriosas y obsesivas inquietudes.

Promesa incumplida

Carmen Rico Godoy nació el día en que dura comenzó la Segunda Guerra Mundial, en París y crio, "malditamente", Ciencias Políticas en Washington, donde "constrajo adicción a la comida rápida", según dice su último libro. En 1970 entró a trabajar en la revista Cambio 16 para llevar las cuentas, pero fue

madrada consagrada a la redacción "para evitar la quiebra de la empresa". En esa revista sigue trabajando hasta hoy y allí escribe una página de opinión todas las semanas sobre diversos temas.

En 1990, Carmen Rico-Godoy publicó su primer libro, *Cómo ser mujer y no morir en el intento*, que no sólo tuvo un gran éxito, sino que también fue llevado al cine en una producción dirigida por Ana Belén y protagonizada por la otra musa de Pedro Almodóvar, Carmen Maura. Prometió no volver a escribir ningún libro, "pero entre los rasgos de su carácter está el no cumplir nunca lo prometido y, además, ahora es rica y hace lo que quiere. No da conferencias y vive en Madrid con su marido y su asistente. Su distracción favorita es observar las enormidades que dicen y hacen los hombres", manifiesta la portada de *Cómo ser infeliz y disfrutarlo*.

Carmen Rico-Godoy prepara un viaje relámpago a Chile

[artículo] Alejandra Gajardo.

AUTORÍA

Gajardo, Alejandra

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Carmen Rico-Godoy prepara un viaje relámpago a Chile [artículo] Alejandra Gajardo. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa